

# *Secretario mexicano de Economía realiza visita de trabajo a Cuba*

---



La Habana, 15 jun (RHC) Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía de México viaja este 15 de junio a Cuba para una visita de trabajo en la que le acompaña una delegación de empresarios interesados en las opciones que ofrece el mercado de la mayor isla de Las Antillas.

"Es la segunda visita de ese tipo, del titular a la nación caribeña", manifestó a la agencia Prensa Latina, Paulo Carreño, director general de ProMéxico, institución gubernamental que promueve las exportaciones mexicanas, la internacionalización de las empresas del país y la llegada de inversión extranjera.

Guajardo dialogará con el vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba y ministro de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas, y también con Rodrigo Malmierca, titular del Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Extranjera.

Carreño afirmó que México está interesado en el proceso de actualización del modelo económico cubano y muestra de ello son las cuatro misiones comerciales que han viajado a La Habana.

Recordó que dos empresas de su país son pioneras en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, ubicada 45 kilómetros al oeste de la capital cubana, donde ya edifican sus instalaciones.



**Radio Habana Cuba**